

Rechaza Irán acusaciones de EEUU de que planea acción vengativa contra diplomático



Teherán, 14 sep (RHC) Irán rechazó las acusaciones de Estados Unidos sobre planes para asesinar a uno de sus diplomáticos en venganza por el martirio de general Soleimani.

El diario norteamericano *Político* ha publicado este lunes un informe en el que alega que Irán sopesa matar a la embajadora de EE.UU. en Sudáfrica, Lana Marks, y vengarse del asesinato del teniente general Qasem Soleimani, comandante de Fuerza Quds, del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán, que cayó mártir en una operación terrorista ordenada por Washington.

El portavoz de la Cancillería de Irán, Said Jatibzade, ha rechazado las acusaciones que aparecen en el informe parcial, dejando claro que Teherán se está sirviendo de las herramientas internacionales para

castigar a los responsables del asesinato del general Soleimani en enero pasado en Bagdad, capital iraquí.

La República Islámica de Irán, como ha dicho en repetidas ocasiones, seguirá adoptando medidas legales internacionales en relación con el asesinato criminal y cobarde de general Soleimani, pues ni perdonará ni olvidará este atentado terrorista”, explica el portavoz.”

El diplomático persa ha aconsejado a los estadounidenses que dejen de recurrir a sus antiguos métodos para poner a la comunidad internacional contra Irán. En reiteradas ocasiones Irán ha demostrado su total compromiso con los principios diplomáticos, ha agregado.

EE.UU., aduce, ha demostrado su constante desprecio por las leyes internacionales con sus planes de asesinato, intervenciones militares, salidas de acuerdos internacionales, violación de la integridad territorial de otros países y un largo etcétera. Y “se ha convertido en un régimen rebelde”, ha dicho.

Conforme a Jatibzade, estas afirmaciones sin fundamento de Washington son parte de la campaña de la Administración norteamericana, presidida por Donald Trump, contra el país persa de cara a las presidenciales estadounidenses, en las que el magnate neoyorquino busca ser reelecto.

“Era predecible que el régimen estadounidense recurriera a las acusaciones contra Irán [...] en el período previo a los comicios presidenciales estadounidenses [...] y utilizara los mecanismos del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU) para aumentar la presión sobre el pueblo iraní”, ha puntualizado.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234002-rechaza-iran-acusaciones-de-eeuu-de-que-planea-accion-vengativa-contra-diplomatico>



Radio Habana Cuba